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　「職業奉仕」を「職業」と「奉仕」
の２つの言葉として捉えてみると、
「職業」は利己的な意味を、「奉仕」
は利他的な意味を持ち、「職業奉仕」
は一見すると相反する意味を持って成

り立っている言葉です。職業奉仕という概念を理解する
だけでも奥深いものがありますが、私たちは業種は違え
ど職業を通じて様々なサービスを提供しているため、概
念だけにとらわれるのではなく、皆さまにご自身の職業
について振り返っていただいた時に、奉仕の受け手と喜
びを分かち合う素敵な関係性を構築し、事業継続や発展
のきっかけになればと考えています。

奉仕委員長・75周年記念実行委員長・副幹事 挨拶

職業奉仕委員長挨拶 中根 研一 職業奉仕委員長

第２回（通算3591回）2024年７月11日

理事会担当

　ＲＩ定款の第４条を私なりに解釈す
ると、豊橋ＲＣの会員が海外パート
ナーとの共同活動を通じて、国際的な
ボランティア活動の推進や、相互理解
を高めることだと思います。それらを

念頭に、本年も豊橋ＲＣらしい奉仕活動を推進していき
たいと考えています。関わる全ての人々と、感動や喜び
を分かち合い、「ロータリーのマジック」を体感できる
ような奉仕活動に務め、吉川ガバナーの地区方針にもあ
る通り、魅力あるクラブ、持続可能な奉仕活動、成長で
きるロータリーに少しでも寄与できるよう尽力していき
たいと考えています。

国際奉仕委員長挨拶 笠原 元樹 国際奉仕委員長

　社会奉仕委員会の活動として、ＴＥ
Ｃへの支援、善意銀行への寄付、近年
では朝倉川や海岸清掃も行っていま
す。これからの社会奉仕としては、今
までなかなかできていなかった実践と

いう形をとりながら、社会奉仕活動を進めていきたいと
思います。また、今年度は創立75周年事業として、各
小学校からのペットボトルキャップの回収や、記念講演
を予定しています。皆さまに参加していただければ、新
しい社会奉仕の形として、新たに見えてくるものがある
と思います。今年度は創立75周年の様々な事業がある
ため、皆さまにもご協力していただき、豊橋ＲＣを盛り
上げていきたいと考えています。

社会奉仕委員長挨拶 伊藤 恭三 社会奉仕委員長

　本年度青少年奉仕委員会では、吉川
ガバナーの活動方針にある通り、青少
年の奉仕活動に対して自立して行える
よう関わりを増やし、帰属意識を持っ
て活動できるよう支援を行っていきた

いと思っています。そのためには、本年度のクラブテー
マにもある「集い」と「学び」の共有を実践することだ
と考えています。また、豊橋ＲＡＣは今年度地区代表の
輩出や、50周年記念事業が予定されています。豊橋Ｒ
ＡＣでは随時会員を募集しているため、是非皆さまにも
ご協力していただきたいと思います。

青少年奉仕委員長挨拶 金子 幸義 青少年奉仕委員長

　まずはこの一年、幹事の見習いとし
て青木幹事の背中を見て、幹事の仕事
や役割をしっかりと学びたいと思いま
す。一年後には皆さまの役に立てる幹
事になれるよう努力していきます。ま

た、プログラム委員長の仕事として一年先を見据えてプ
ログラムを作成し、例会の計画を立てていますが、これ
が思った以上に大変で、何度も変更を重ねています。こ
の一年は、皆さま方のためになり、楽しんでいただける
ような例会を心掛け、奉仕の学びと親睦を深めるプログ
ラム作りをしていきます。

副幹事挨拶 山本 貴浩 副幹事

　今年９月から来年の10月に掛けて
創立75周年記念事業を展開していき
ます。内容は、地域の方にロータリー
の活動を今まで以上に理解していただ
く機会をつくったり、ロータリー活動

のＰＲ、ロータリーの認知度を更に上げていくような内
容に絞って事業を行っていきます。従来の周年事業とは
異なり、地域を巻き込むような事業を行い、ロータリー
の公共イメージの向上に繋がるような機会にしていきた
いと考えています。多くの細か
い内容については、皆さまの協
力が必要となるため、お声がけ
した際には是非ご協力いただき
たいと思います。一年間よろし
くお願いいたします。

創立75周年記念実行委員長挨拶 佐々木利政 委員長

75周年記念ロゴ
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■ＴＥＣ代表鈴木一真先生ようこそ
　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
■ＴＥＣ代表鈴木一真先生、本日はよろしくお願い致します
　伊藤 恭三 社会奉仕委員長
■奉仕委員長・75周年記念実行委員長・副幹事のご挨拶
を楽しみにしております
　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
■委員長挨拶をさせていただきます
　中根 研一 職業奉仕委員長
　伊藤 恭三 社会奉仕委員長
　笠原 元樹 国際奉仕委員長
　金子 幸義 青少年奉仕委員長
■本日挨拶させていただきます
　佐々木 利政 創立75周年記念実行委員長
■本日挨拶をさせていただきます
　山本 貴浩 副幹事
■友の読みどころを発表させていただきました
　中村 典司 雑誌委員長
■本年度初めて出席報告いたしました
　兼子 直久 会員
■７月５日、豊橋商業高校の間瀬校長、顧問の石野先生を
お招きし、インターアクト関係者懇談会を開きました
　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事　山本 貴浩 副幹事
　金子 幸義 青少年奉仕委員長　久保田 充三 ＩＡ委員長
　渡部 茂久　長屋 麻衣子　植村 忠慶　各会員
■最終例会で、乾杯の音頭を取らせていただきました
　黒谷 尚弘 会員
■７月10日に福井年度の打ち上げがありました
　紅林 友昭 会長　松井 和彦 直前副会長
　伊藤 晴康 直前幹事　岩瀬 清　井口 貴嗣　山口 耕平
　井上  泰宏　柳原 茂　各会員
■久しぶりに例会に出席しました
　村雲 晃 会員
■本年度より、豊橋市医師会長を拝命いたしました。微力
ながら豊橋の医療のために頑張っていきます
　福井 一裕 会員
■ニコニコ委員を担当します。皆様のニコニコをお待ちい
たします
　三木隆治ニコニコ委員　　　　　　　　　　  （順不同)

事務局：豊橋市花田町石塚42-1  豊橋商工会議所内

ソングリーダー 宮田 正人 会員歌
「海」

小林 大悟 会員（７月14日生）　　中根 研一 会員（７月14日生）

お誕生日おめでとうございます

ＴＥＣ代表　牛川小学校校長　鈴木 一真 先生

本日のゲスト

兼子 直久 出席委員出席報告
当日出席者 72名
総会員数 105名

計算会員数　93名中21名欠席
出席率  77.42%

三木 隆治 ニコニコ委員ニコニコBOX

写真・音声の視聴はこちらから▶

　横組８頁からはステファニーＡ.アー
チック会長についての記事が掲載されて
います。彼女は、唯一無二の個性の持ち
主で、どこにいてもその場に溶け込め、

どこへ行っても楽しめる人だそうです。以降も彼女の生
い立ちが掲載されており、興味深い内容でした。
　縦組４頁からは堅展実業株式会社社長の樋田恵一さん
の北海道厚岸でのウイスキー事業の記事が掲載されてい
ます。非常に地元愛を感じられる内容でした。

中村 典司 雑誌委員長「ロータリーの友」読みどころ紹介

　ＲＣＣとは地域社会共同隊のことで、ロータリアン以
外の方がロータリーの精神にのっとり地域を発展させる
ために活動をするプログラムです。
　ＴＥＣ（豊橋教育サークル）は当クラブが2760地区第１
号のＲＣＣとして1993年１月26日小中学校教師により
結成以来、小中学生の健全育成のために活動を続けてお
られ、当クラブはその活動の支援を継続しております。

伊藤 恭三 社会奉仕委員長ＲＣＣについて

　教育界でもよく耳にするようになった
「ウェルビーイング」を確立するために
は、自己肯定感を高めたり、自己指導能
力を育成することが大切です。昨年度実

践した自己肯定感を高める取り組みを検証し、11月に
皆さまの前で発表したいと考えています。
　社会や気候の変化があっても、学校生活における子ど
も達の本質は昔と変わりません。不易と流行どちらで
あっても、子ども達にとって大切なことは大事にし、心
豊かな人間になれるよう支援していきたいと思います。

牛川小学校 鈴木 一真 校長先生ＴＥＣ代表挨拶

　本日は松本南ＲＣと当クラブが交流をするに至った経緯
についてお話したいと思います。豊橋ＲＣと松本南ＲＣは
かつて同じＲＩ第260地区の所属で、これは1986-87年度
まで続きました。1977-78年度故森泰樹ＰＧがＲＩ第260
地区ガバナーを務めました。10月１日～２日には、第260地
区地区大会が松本南ＲＣのホストを務めて下さり松本で
盛大に開催されました。1986年に松本南ＲＣから、一段と
友好を深めたいと申し出があり、当クラブも前向きにお受
けすることにし、「友好の楯」を交換することになりました。
 その後、37年に亘り友好クラブとして、一年おきにお
互いが幹事クラブとなり、好意と友情の証としての交歓
会が今なお続けられています。この様な経緯をご理解い
ただいた上で、９月23日の松本南ＲＣとの交流ゴルフ
コンペには多数ご参加いただきたく思います。

紅林 友昭 会長会長挨拶

１．第16回ロータリー韓日親善会議開催案内が届きました。
２．例会終了後に４階テラスルームにてアッセンブリーを開

催します。

幹事報告 青木 良浩 幹事

ございません。

会長報告

●７月25日（木）フォーラム「クラブ奉仕」（昼間）
●８月１日（木）ガバナー補佐訪問
●８月８日（木）創立記念例会

７月18日（木）ローターアクトアワー

例会予定

次週のプログラム
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